

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan hasil penelitian ini yang berjudul “Etnobotani Upacara Adat *Monding* (Kematian) Suku Batak Toba Di Kecamatan Porsea Kabupaten Toba” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada ibu Dina Handayani S.Pd.,M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya dalam memberikan arahan, bimbingan, serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan hasil penelitian ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Prof.Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc., ibu Khairiza Lubis, M.Sc.,Ph.D., Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si. Selaku dosen penguji yang telah membimbing, mengajari, memberikan masukan dalam perbaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh dosen di jurusan biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada penulis selama perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kepala Desa Patane I, Kepala Desa Patane II, dan Kepala Desa Simpang Siguragura, Kecamatan Porsea Kabupaten Toba yang telah memberikan ijin melakukan penelitian di Desa tersebut. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Raja *Parhata*, *Naposo Bulung*, dan warga sekitar yang ada ditempat penelitian, terlebih ibu Risma Sitorus yang sudah mau memberikan tempat tinggal dan membantu selama proses penelitian di Porsea.

Penulis juga mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada orangtua yang sangat saya cintai, bapak Naik Sijabat, ibu Hotni Purba dan adik saya terkasih Agustina Sijabat, Evi Sijabat, Ivan Sijabat, Elizabeth Sijabat, Cando

Purba, Maulina Br Situngkir dan keluarga lainnya yang tidak dapat saya sebutkan namanya masing-masing yang senantiasa setulus hati memberikan doa, dukungan, kasih sayang serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Maria Simarmata, keluarga Kos Silalahi No. 21 A dan teman-teman di kelas Program Studi Biologi C 2018 yang sangat banyak membantu, mendukung dan memotivasi penulis selama perkuliahan dan diluar perkuliahan yang begitu berperan dalam keseharian penulis yang tidak dapat di ungkapkan penulis dengan sebuah kata terimakasih. Terimakasih juga kepada Bangtan Sonyeondan yaitu Kim Namjoon, Kim Seokjin, Min Yonggi, Park Jimin, Kim Taehyung dan Jeon Jungkook yang memotivasi melalui lagu dan karyanya ketika suntuk dan buntu dalam mengerjakan skripsi dan semua pihak yang terlibat dalam membantu dan memberi dukungan kepada penulis dalam setiap proses penelitian, sehingga penyusun skripsi selesai pada waktunya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan hasil penelitian ini. Sebelum dan sesudahnya penulis mengucapkan terimakasih.



Medan, 17 Januari 2023
Penulis,

Tio Scholastika Br Sijabat